



La construcción de un tercer carril en la M- 503 y su enlace con la M-40 y la M-516, galardonado por el Colegio de Ingenieros Caminos, Canales y Puertos de Madrid

La Comunidad de Madrid recibe el premio a la Mejor Obra Pública realizada en 2015

- Madrid cuenta con 2.600 kilómetros de carreteras de competencia regional
- Durante los próximos meses se seguirá trabajando en la M-503 y su enlace con la M-500
- Pedro Rollán entrega al municipio de Tres Cantos el premio a la Mejor Obra Municipal

24 de noviembre de 2015.- La Comunidad de Madrid ha recibido hoy el premio a la Mejor Obra Pública 2015 por la construcción de un tercer carril en la carretera M- 503 y su enlace con la M-40 y la M-516, reconocida por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid.

Este galardón ha sido recibido en el acto de entrega de los premios de la Demarcación de Madrid, en el que, además, el consejero de Transportes, Vivienda, e Infraestructuras, Pedro Rollán, ha entregado el premio a la mejor obra pública municipal por la construcción de los viales de conexión en Nuevo Tres Cantos con la Carretera M-607.

La obra reconocida a la Comunidad de Madrid consistió en dotar a la M-503 con un carril más por sentido, en un tramo de más de 3,7 kilómetros, desde el punto kilométrico 7,800 al 11,600 entre las poblaciones de Pozuelo de Alarcón y Majadahonda. Este tercer carril se pudo construir gracias a que en el proyecto original de duplicación de la M-503 estaba prevista una mediana con espacio suficiente para acometer esta actuación. La M-503 cuenta en este tramo con un tráfico de más de 34,5 millones de vehículos al año, lo que la convierte en una de las carreteras con más tráfico de las que dependen de la Comunidad de Madrid, la segunda después de la M-45.

Desde la Dirección General de Infraestructuras de la Comunidad de Madrid se apuesta firmemente a la hora de seguir construyendo carriles adicionales que aporten fluidez y seguridad a las carreteras.



Así, en los próximos meses comenzarán las obras que permitirán contar con un nuevo carril y mejorar el trazado de los ramales del enlace entre las carreteras M-503 y M-500 con el fin de mejorar el servicio y la circulación, reforzando así la seguridad vial en dicho tramo que es un eje principal de comunicación para la zona Oeste de la región.

Estas obras se enmarcan dentro de las actuaciones de mejora que el Gobierno regional lleva a cabo para garantizar la seguridad vial de los madrileños. La Red de Carreteras de la Comunidad de Madrid suma 2.600 kilómetros repartidos en 201 carreteras que se distribuyen en tres redes, principal, secundaria y local.

